



Ministerium für
Umwelt und
Verbraucherschutz
SAARLAND



Projektname	WeinArchitekturRoute Terroir Moselle
Stand	04.09.2017
Träger	Saarschleifenland Tourismus GmbH
Ansprechpartner	Peter Klein
Projektlaufzeit	2017-2018
Kurzbeschreibung	<p>Es handelt sich um ein grenzüberschreitendes Kooperationsprojekt mit den angrenzenden Nachbar-LAGN in Rheinland-Pfalz, Luxemburg und Frankreich. Verbindendes Element des Projektes ist der Weinbau, der sowohl links als auch rechts der Mosel die Landschaft und Kultur prägt. Nicht nur die weltbekannten Weine, sondern auch die teilweise herrschaftlichen Anwesen der Weingüter tragen mit dazu bei, dass jährlich Millionen von Touristen das Moseltal besuchen. In einem gemeinsamen, grenzüberschreitenden Projekt soll mittelfristig eine WeinArchitekturRoute für das Europäische Moseltal zwischen Toul und Koblenz realisiert werden, bei der architektonisch herausragende, weinverbundene Bauten in einer grenzübergreifenden Route gemeinsam touristisch vermarktet werden.</p> <p>Ziel dieses transnationalen Anbahnungsprojektes ist zunächst die Erarbeitung eines tragfähigen Konzeptes zur späteren Umsetzung der WeinArchitekturRoute. Die touristisch relevanten, weinarchitektonischen Besonderheiten der Region sollen identifiziert und eine Strategie erarbeitet werden, wie diese gemeinsam mit den Nachbarregionen vermarktet werden können.</p>
Handlungsfeld in der LES	HF 4 – wirtschaftlich stabil
Gesamtkosten	6.510 Euro
Maximale Fördersumme	5.208 Euro (Der Anteil der Europäischen Union (ELER) an der Zuwendung beträgt 75% der Zuwendung)